

« Nettoyage du Nohain » :



Comme depuis plusieurs années, à l'initiative de la Mairie, cette opération s'est déroulée sur près d'1 km dans une ambiance conviviale. Une quinzaine de personnes ont réussi à la force des bras à lui redonner un aspect attrayant et à rétablir un écoulement normal. En effet, un printemps doux et particulièrement arrosé, succédé d'un été clément, ont rendu la végétation particulièrement dense ; des algues et iris avaient également envahi le lit du Nohain, sans compter les trop nombreux polluants :

Plastiques, jouets, bouteilles en verre, cannettes et bien d'autres objets en tout genre comme les tambours de machine à laver.

Bien que chaque riverain dont la propriété borde le Nohain soit invité à contribuer à l'entretien des berges par la règlementation, cette dernière semble peu appliquée. La promenade des Anglais dite « Allée des Lavandières » qui longe le Nohain était également souillée par des déchets.

Malheureusement les bonnes volontés ne suffisent pas à entretenir les quelques 7 km qui traversent la commune...

